

Pénurie d'eau : Le calvaire des populations de Ouahigouya

Dossier de la rédaction de H2o
February 2021

Depuis le début de l'année 2020, l'eau potable est devenue une denrée rare à Ouahigouya. Les populations des 15 secteurs de la ville, comme les services et même les établissements de santé, peuvent passer plusieurs jours, voire des semaines sans avoir de l'eau courante. Face à cette situation et à l'impuissance de l'Office national de l'eau et de l'assainissement (ONEA), les populations risquent leur santé en recourant, de plus en plus, à l'eau impropre à la consommation. Constat !

Le reportage de Fleur Birba, Sidwaya (Ouagadougou) -À AllAfrica Â